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Totem série

Window
Window series totems

Solides, élégants et positionnables en vitrine, ce sont les principales caractéristiques des totems 
Window. Caractérisés par une structure en métal et équipés d’un écran Samsung SMART Signa-
ge pour vitrine professionnel, ce sont des produits au design élégant et extrêmement compact 
qui les rend parfaits dans n’importe quel endroit : à partir des commerces au détail aux restauran-
ts, des showrooms et, en général, dans tous les endroits où on veut communiquer des messages 
efficaces qui restent gravés dans la mémoire. Ces totems, en plus, sont fournis avec une base 
autoporteuse conçue pour la fixation au sol. Ils sont prêts à l’emploi et faciles à gérer grâce au 
logiciel d’affichage dynamique “MagicInfo” qui permet de gérer les contenus d’un ou plus totems 
en même temps directement de votre ordinateur. 

Solid, stylish and positionable in a shop window, these are the main features of Window series totems. Characterized by a me-
tallic structure and provided with professional Samsung SMART Signage window monitor, these products have a stylish and 
extremely compact design, which makes them perfect for any location: from retail outlets to restaurants, from show rooms  and 
in general for all environments where you want to communicate messages effectively that remain etched in your memory. In 
addition, these totems are provided with a self-standing base suitable for ground fixing.

DESIGN MADE IN ITALY
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Totem série Window
Window series totems

Disponible dans les couleurs noir ou blanc
Available in white or black colours

Fourni aussi avec une base autoporteuse
It is also provided with a self-standing base
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Totem série Window
Window series totems

85 x 201 x 10 cm 114,5 x 201 x 10 cm

Window 55 Window 75

Pour vitrine (For window)

NOM DU PRODUIT
product name

TAILLE (larg, haut, prof)
dimension (width, height, depth)

BASE

POIDS
weight

ÉCRAN

FONCTION TACTILE

HARDWARE

NOTES
notes

80 x 80 cm 114,5 x 55 cm

~ 85 kg ~ 110 kg

55” pour vitrine
(for window)

75” pour vitrine
(for window)

/ /

Lecteur Samsung Lecteur Samsung Lecteur Samsung Lecteur Samsung

Structure métallique
Metallic structure

Structure métallique
Metallic structure

Structure métallique
Metallic structure

Structure métallique
Metallic structure

79,5 x 201 x 10 cm 79,5 x 201 x 10 cm

Window 55 Indoor Window 65 Indoor

Pour intérieur (Indoor)

80 x 80 cm 80 x 94 cm

~ 85 kg ~ 95 kg

55” 65”

/ /
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